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Invitation to bid: 

Supply of school furniture
	1. Overview 

The United Methodist Committee on Relief (UMCOR) provides transitional development and relief assistance internationally by working collaboratively with local communities to assist with restoring social stability, revitalizing community structures, and empowering members to retake control of their lives. 
UMCOR requires the supply of school furniture for its education projects 
To this end, UMCOR is seeking a supplier to supply the following school furniture listed in the list below and detailed in Annex 1: Drawings, and delivery to Lycée des jeunes filles in Miragoane 

Suppliers are invited to propose alternative furniture designs, particularly if the design is stackable, as long as they include all the elements of the existing designs. 
	1. Vue d'ensemble
Le Comité Méthodiste Unie pour le Secours (UMCOR) assure le développement transitionnel et l’assistance de secours au niveau international en travaillant en collaboration avec les communautés locales pour aider à rétablir la stabilité sociale, la revitalisation des structures communautaires, et l'autonomisation des membres à reprendre le contrôle de leurs vies. 

UMCOR a besoin de fournir des mobiliers scolaires pour ses projets d'écoles.
 
À cette fin, l'UMCOR est à la recherche d'un fabricant pour fournir les mobiliers scolaires suivants figurant dans la liste ci-dessous et détaillés dans l'annexe 1 : Drawings, et les livrer au Lycée des jeunes filles de Miragoane 
Les fournisseurs sont invités à proposer des modèles alternatifs de meubles, en particulier si la conception est empilable, tant qu'ils comprennent tous les éléments des modèles existants.



Table 1: School furniture list / Liste des mobiliers scolaires
	Drawing No.
	Description
	Quantity

	01
	Teacher Tables/ Tables pour les prof.
	12

	02
	Teacher Chairs/ Chaises pour les prof.
	12

	03
	3 seats Benches/ Bancs de 3 places
	204

	04
	Trash can  /Pourbelles
	12

	05
	Director armchair / fauteuil pour le directeur
	1

	06
	Director desk / Bureau pour le directeur
	1

	07
	Metal filing cabinet/Classeur métallique
	1


	2. Accountabilities and Responsibilities

Overall coordination of the contract will be provided by the Shelter and Reconstruction Coordinator with support from the Head of Mission based at the UMCOR office in Port-au-Prince. The Shelter and Reconstruction Coordinator shall be responsible for the approval of all deliverables. 

	2. Responsabilités et obligations

La coordination générale du contrat sera assurée par le Coordonnateur d'Abri et de Reconstruction avec le soutien du, de Chef de Mission basées dans les bureaux d’UMCOR à Port-au-Prince. Le Coordonnateur d'Abri et de Reconstruction est responsable de l'approbation de tous les résultats attendus


	4. Timeframe 
Deadline for submission of quotes: Sealed quotes must be physically delivered to:


	4. Calendrier

Date limite de dépôt des offres: Les offres scellées doivent être livrées physiquement à:

	UMCOR Port-au-Prince office

before (avant) :
10:00 am Wednesday April 5, 2016


	Opening of bids: Suppliers are invited to the bid opening which will be at: 
	Ouverture des offres: Les fournisseurs sont invités à l'ouverture des plis qui sera à

	UMCOR Port-au-Prince office

on (le) :

12:00 pm Wednesday April 5, 2016


	The date and time are subject to change. 
The selection results will be communicated to bidding suppliers by email.

UMCOR will not be responsible for any cost or expense incurred by contractors in connection with the preparation and delivery of bids. Moreover, UMCOR has the right to: accept any offer in total or in part; to refuse all offers; to cancel the Invitation to bid; or to refuse all offers at any time before contracting.  

5. Instructions for Submission of Bid

Interested contractors must provide a bid package containing the following information in English. Please note that incomplete applications will not be considered.
1. Complete the attached Annex 2: BoQ template by adding the unit costs. The unit costs should include all costs, including materials, labor, transport, administration and any other costs.
2. A separate photograph of each furniture type
3. Contact information for your company including contact names, address, and country registration form with the fiscal identification number included and bank information, including the name of the bank, account number, sort code and SWIFT code.
4. Contact details (organization name, contact name, phone number and email address) for at least three organizations for which you have completed similar work and authorization to contact them.
5. A delivery schedule for the completed furniture.

	Mais ces détails peuvent changer.

Les résultats de la sélection seront communiqués aux les fournisseurs par courrier électronique.

UMCOR ne sera pas responsable des frais ou dépenses encourus par les fournisseurs dans le cadre de la présentation et la livraison des offres. En outre UMCOR a le droit d'accepter l'offre en totalité ou en partie, de refuser toutes les offres, d'annuler l'appel d'offres, ou de refuser toutes les offres à tout moment avant l’engagement.
5. Instructions pour la soumission des offres

Les fournisseurs intéressés doivent fournir un dossier d'appel d'offres contenant les informations suivantes en Anglais. Veuillez noter que les demandes incomplètes ne seront pas prises en considération.

1. Compléter le modèle ci-joint Annex 2: Format de Devis en ajoutant les coûts unitaires. Les coûts unitaires doivent comprendre tous les coûts, y compris les matériaux, la main-d’œuvre, le transport, l'administration et autres frais

2. Une photo séparée de chaque type de meuble
3. Les coordonnées de votre entreprise avec entête, y compris les noms de contact, l'adresse, le formulaire d'inscription avec le numéro d'identification fiscal et les informations bancaires, comprenant le nom de la banque, numéro de compte, code de tri et code SWIFT.
4. Les coordonnées (nom de l'organisation, nom de la personne de référence, numéro de téléphone et adresse e-mail) d'au moins 3 organismes pour lesquels vous avez déjà effectué un travail similaire avec autorisation de les contacter
5. Un calendrier de livraison pour les meubles terminés.

	For questions and clarification please contact:


	Pour les questions et les clarifications prière de contacter:



	procurement@umcor-haiti.org
Encs :

Annex 1 : Drawings

Annex 2 : BoQ template 
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